



## Olympiades UNSS 79

publié le 24/06/2022

Mercredi 22 juin 2022, 20 élèves de 6ème ont représenté le collège de Coulonges à Parthenay où se tenaient les olympiades UNSS 79. Cet événement sportif était avant tout un moment de sport et de convivialité : pas de compétition, pas de classement.

Sur le modèle des jeux olympiques, les élèves ont défilé derrière leur drapeau et vêtus du maillots orange de l'AS de Coulonges sur l'autize. Deux symboles ont été mis en avant lors de cette cérémonie d'ouverture : la flamme et le serment du sportif aux JO.

Chaque équipe de 4 devait choisir un adulte du collège pour participer avec eux aux 13 épreuves proposées lors de cette journée :

A la piscine :

- ▶ Parcours ludique
- ▶ Initiation au sauvetage
- ▶ Course de radeau
- ▶ Relais
- ▶ Waterpolo
- ▶ Course de toboggan



En extérieur :

- ▶ Course d'orientation
- ▶ Tir laser
- ▶ Quiz sur l'olympisme
- ▶ Parcours du combattant
- ▶ Golf foot
- ▶ Basketball
- ▶ Tennis



MERCI à M. Pietri, M. Morin, Mme Riby, M. Poupard (stagiaire EPS), M. Daunis (Stagiaire EPS) pour leur participation à ces premières olympiades organisées par l'UNSS 79.

Et BRAVO à nos élèves !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**